
Comitato Promotore delle celebrazioni per quinto centenario dalla morte del pittore Pietro Vannucci 

detto “Il Perugino” 

VERBALE N.7 

 

In data 08/11/2022 alle ore 10.00 si è riunito il Comitato Promotore delle celebrazioni per il quinto 

centenario dalla morte del pittore Pietro Vannucci detto “Il Perugino” presso la sede della Biblioteca della 

Galleria Nazionale dell’Umbria e on line attraverso la piattaforma Skype per discutere e deliberare sul 

seguente ordine del giorno:  

1) Comunicazioni del Presidente 

2) Scadenze del Comitato  

3) Budget del Comitato 2022 – 2023 e relativa disponibilità  

4) Campagna di comunicazione   

5) Varie ed eventuali 

 

Assume la presidenza la dott.ssa Ilaria Borletti Buitoni in qualità di Presidente del Comitato e accerta la 

validità della riunione in virtù della maggioranza dei membri convocati e qui riportati: 

dott.ssa Caterina Bon di Valsassina e Madrisio, dr. Marco Pierini, prof. Francesco Federico Mancini, 

prof.ssa Laura Teza, Sindaco del Comune di Città della Pieve dott. Fausto Risini (da remoto), prof.ssa 

Cristina Galassi, Assessore Leonardo Varasano  delegato del Sindaco del Comune di Perugia, Avvocato 

Sabrina Licciardo, Luca Nulli delegato dal Vescovo Emerito Marco Salvi dell’Arcidiocesi Perugia Città 

della Pieve, dr.ssa Marina Matteucci delegata della Presidente della Provincia di Perugia Stefania Proietti, 

del Rettore del Nobile Collegio del Cambio Vincenzo Ansidei di Catrano, Segretario Generale della 

Fondazione Perugia Fabrizio Stazi delegato dalla Presidente Cristina Colaiacavo, avv. Marina Balsamo, 

dr. Paolo Chifari 

La Presidente dichiara aperta la riunione, ringrazia tutti i membri del Comitato per la presenza e passa 

alla trattazione dell’o.d.g.: 

1) Comunicazioni del Presidente 

La Presidente sottopone ai membri del Comitato un quesito inviato dal beneficiario Sistema Museo che 

richiede la possibilità di portare in rendicontazione delle spese del progetto, i costi del personale interno 

dell’azienda. La Presidente aggiorna il Comitato del confronto avvenuto con il revisore dei conti avvocato 

Antonio Tarasco, che segnala la possibilità di portare a rendicontazione le spese del personale non avendo 

segnalato nell’avviso pubblico e nel disciplinare delle particolari tipologie di spese da escludere oltre che, 

al momento della presentazione del progetto, sono state espressamente indicate quali costi da imputare 

alla realizzazione dello stesso. Interviene il dr. Paolo Chifari in qualità di supporto contabile, confermando 

la possibilità da parte dei beneficiari di portare a rendicontazione le spese del personale segnalando la loro 

congruità rispetto al progetto e provvederà a inviare al Comitato uno schema specifico da inoltrare ai 

beneficiari che dovranno unitamente allegare anche una dichiarazione, da parte del dipendente o del 

collaboratore, della reale collaborazione al progetto. La modalità di rendicontazione delle spese sarà 

quindi un computo relativo alla busta paga e costo orario.  



2) Scadenze del Comitato  

La Presidente aggiorna il Comitato relativamente alle questioni inerenti la proroga per il 2023 del 

Comitato e del suo rifinanziamento, di aver avuto alcuni incontri con parlamentari umbri per sottoporre 

la questione e comunica che è stata inviata una lettera al nuovo Ministro della cultura, Gennaro 

Sangiuliano, su consiglio del Direttore Generale Educazione e Ricerca, dr. Mario Turetta. La Presidente 

invierà a tutti i membri del Comitato la lettera così da poter avere tutte le informazioni e poter, ognuno 

per parte sua, sensibilizzare eventuali altri esponenti politici a proporre, nella prossima finanziaria, la 

proroga del Comitato e il suo rifinanziamento per l’anno 2023.  

3) Budget del Comitato 2022 – 2023 e relativa disponibilità  

La Presidente presenta ai membri del Comitato il budget delle spese di funzionamento e dei contributi 

così da poter avere un quadro di dettaglio dell’eventuale e definire l’importo per il contributo del progetto 

presentato dal Comune di Perugia. Il budget complessivo del Comitato, comprese le spese di 

funzionamento e comunicazione anche per l’anno 2023 è pari a € 980.000,00 e propone intanto di 

assegnare al Comune di Perugia l’importo di € 20.000,00.  

Il dr. Chifari propone di scrivere a tutti i beneficiari che ancora non hanno inviato il disciplinare, per 

richiedere eventuali rimodulazioni al ribasso dei progetti e creare quindi delle economie di spesa ed 

aggiornare i costi e avere quadro chiaro della reale disponibilità del comitato.  

Il Comitato approva l’invio della richiesta ai beneficiari e l’importo di € 20.000,00 quali contributo parziale 

da erogare al Comune di Perugia, in attesa dell’eventuale rifinanziamento da parte del Ministero o di 

supporto da parte di altre istituzioni.  

La Presidente invierà a tutti membri del comitato il budget delle spese così come descritte durante la 

seduta.  

4) Campagna di comunicazione   

Le Presidente segnala inoltre la necessità di confrontarsi con l’Assessore Agabiti della Regione Umbria 

per chiedere un supporto alla promozione del programma di tutte le attività delle celebrazioni sostenute 

e patrocinate dal Comitato, per poterne dare diffusione nazionale, non avendo il Comitato i fondi 

bastevoli per farlo in autonomia.   

L’Assessore Varasano interviene segnalando la possibilità di inserire le attività all’interno degli spot 

previsti durante il Capodanno che si terrà a Perugia, realizzato dalla Rai in collaborazione con la Regione 

Umbria. La Presidente inoltre ipotizza, in caso di rifinanziamento del Comitato per l’anno 2023, che parte 

dei fondi potranno essere destinati alla promozione in ambito nazionale di tutte le iniziative inserite nel 

programma delle celebrazioni.   

5) Varie ed eventuali 

Non essendoci altri punti in discussione l’adunanza si chiude alle 11.10 

 

I membri del Comitato: 

 

Rettore Vincenzo Ansidei di Catrano 



 

Avv. Marina Balsamo  

 

Avv. Sabrina Licciardo  

 

dr.ssa Caterina Bon di Valsassina e Madrisio 

 

prof.ssa Cristina Galassi 

 

prof. Francesco Federico Mancini 

 

Assessore Leonardo Varasano  

(delegato del Sindaco Comune di Perugia, Avv. Andrea Romizi) 

 

dr. Luca Nulli  

(delegato Vescovo Emerito Marco Salvi Diocesi Perugia Città della Pieve)  

 

dr. Marco Pierini (Segretario tesoriere) 

 

dr.ssa Marina Matteucci delegata della Presidente della Provincia Stefania Proietti  

 

Sindaco del Comune di Città Della Pieve dr. Fausto Risini  

 

dr. Fabrizio Stazi  

(delegato Presidente Fondazione Perugia Cristina Colaiacovo) 

 

prof.ssa Laura Teza 

 

La Presidente 

dr.ssa Ilaria Borletti Buitoni 


